



Cooperación Internacional DANE



GP 011-1

Director

Mauricio Perfetti del Corral



SC 1081-1

Subdirector

Diego Silva Ardila



CO-SC 1081-1

**Dirección de Difusión,
Mercadeo y Cultura
Estadística**

- El seguimiento a la implementación del Código Regional de Buenas Prácticas en Estadística fue una de las actividades realizadas.
- Personal del INE de Chile ofreció asesoría a diversas áreas

DIRECCIÓN DE DIFUSIÓN - DANE

Diversos eventos de cooperación internacional se llevaron a cabo en el DANE. Los programas hacen parte de la Cooperación Sur – Sur mediante la cual el DANE da y ofrece cooperación a países de la región.

Actividades de Cooperación Internacional como el taller de seguimiento a la implementación del Código Regional de Buenas Prácticas en Estadísticas, una visita para dar cooperación técnica a personal del Banco Central de Costa Rica, reuniones para ofrecer asistencia técnica a personal DANE del Programa de Paridades de Compra (OCDE) y un curso sobre registros administrativos y el Sistema Estadístico Nacional (SEN), tuvieron lugar esta semana con personal del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE).

El Taller de Seguimiento a la implementación del Código Regional de Buenas Prácticas en Estadística, se realizó entre el 26 y el 28 de noviembre para hacer una revisión de las acciones de mejora que realizaron los países en junio de 2013 frente a la implementación del Código Regional de Buenas Prácticas en Estadística. En esta actividad participaron representantes de 18 países de América Latina y el Caribe.

De otra parte, personal del Banco Central de Costa Rica, visitó entre el 25 y el 28 de noviembre la entidad para recibir asistencia técnica de personal de la Dirección de Síntesis y Cuentas Nacionales del DANE, sobre el proceso de sistematización de las cuentas anuales de bienes y servicios y las cuentas anuales de sectores institucionales. La visita fue aprovechada también para conocer otras actividades que se realizan en la entidad y que podrían ser replicadas en Costa Rica.

Durante la semana también tuvo lugar el Curso Registros Administrativos y el Sistema Estadístico Nacional, que permitió que se expusieran métodos para desarrollar los llamados registros estadísticos, combinar registros para mejorar el contenido, analizar y mejorar su calidad. También se revisaron partes de

un sistema de registros y se avanzó en la construcción de la estrategia de trabajo para desarrollar un sistema estadístico basado en registros administrativos.

Por último y dentro del marco del Programa de Paridades de Compra (OCDE), expertos del Instituto Nacional de Estadística de Chile, visitaron la entidad y durante toda la semana llevaron a cabo sesiones de capacitación con personal de la Dirección de Metodología y Producción Estadística y de la Dirección de Síntesis y Cuentas Nacionales.

Dentro de los objetivos de la actividad estaba el de sensibilizar a las áreas técnicas del DANE involucradas en el programa de paridades de compra sobre las generales del mismo y los retos de su implementación, capacitar al equipo técnico del DANE sobre los aspectos relacionados con la recolección de precios, elaboración de catálogos de productos y demás aspectos relevantes para asegurar la representatividad y calidad de la información recolectada.

Otro de los objetivos era presentar la experiencia de Chile y los métodos seguidos en el proceso de selección de la muestra de establecimientos para el seguimiento de precios, así como la definición y caracterización que se tienen en cuenta en el operativo, presentar el diseño metodológico y operativo de los estudios especiales de precios, capacitar al equipo temático y logístico del DANE en el diseño y elaboración de estudios especiales de precios que involucran bienes y equipos, construcción y remuneración a los empleados del gobierno general y ponderaciones desde la óptica del gasto de los componentes de la demanda del PIB que se requieren para el programa.

La visita también permitió preparar la visita de los expertos del DANE a Santiago de Chile que se realizará con el fin de terminar el proceso de asesoría a los técnicos del equipo de precios en los aspectos relacionados con los estudios de precios requeridos en el programa y cuentas.



*Para contactar a la oficina de prensa escribanos a **oprensa@dane.gov.co**, o comuníquese con la Oficina de Prensa al teléfono 5 97 83 00 Extensiones 2515 y 2366*

*Para consultas adicionales escribanos a **contacto@dane.gov.co***

*Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE)
Bogotá, D.C. – Colombia*

www.dane.gov.co